

UniStem Day – Internationaler Stammzelltag

EINLADUNG

11. März 2022

Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf

Ziel des UniStem Day ist es, das an den Schulen vermittelte Wissen zu Fragen der Stammzellforschung zu vertiefen, Einblicke in die Forschungspraxis zu ermöglichen und die Neugier von Schülerinnen und Schülern zu wecken.

Im Rahmen von Vorträgen bekommen die Teilnehmenden einen Einblick in den aktuellen Stand der Stammzellforschung und die damit verbundenen ethischen Fragestellungen.

Der Tag beginnt mit einer Einführung in die Grundlagen der Stammzellforschung und ihrer Anwendung, um sich anschließend tiefere Einblicke in die mit ihr einhergehenden moralischen Probleme zu erhalten.

Danach werden verschiedene bioethische Positionen zur Forschung mit menschlichen embryonalen Stammzellen vorgestellt und kritisch diskutiert. Auf der Grundlage von Katrien Devolders „The Ethics of Embryonic Stem Cell Research [2015]“ werden wir beispielsweise diskutieren, was genau der moralische Status menschlicher Embryonen ist und ob der zu erwartende Nutzen aus der Forschung mit menschlichen embryonalen Stammzellen einen hinreichenden moralischen Grund für Stammzellforschung darstellt.

Abgerundet wird das Programm durch einen gemeinsamen Austausch zu aktuellen Fragestellungen im Bereich der Forschung am menschlichen Genom.

Wenn Sie Interesse an einer Teilnahme haben, freuen wir uns über Ihre verbindliche Anmeldung unter info@stammzellen.nrw.de.

Die 30 Plätze werden in der Reihenfolge der Anmeldung vergeben.

Das Angebot ist kostenfrei.

WANN:

10:00-13:00 Uhr

WO:

Treffpunkt: Heinrich-Heine-
Stau vor der Bibliothek

Heinrich-Heine-Universität
Düsseldorf

Universitätsstraße 1, 40225
Düsseldorf

WER: Schüler/innen der
Biologie- und
Philosophiekurse in der
Qualifikationsphase 1 und 2

WIE: Ausgefüllten

Anmeldebogen per Mail an
info@stammzellen.nrw.de
senden. Die 30 Plätze
werden in der Reihenfolge
der Anmeldung vergeben.

Die Teilnahme ist kostenlos.